
Protokolleintrag vom 21.08.2019

2019/132
Schriftliche Anfrage von Dubravko Sinovcic (SVP) und Maria del Carmen Señorán (SVP) vom 03.04.2019:
Ökobilanz der städtischen Fahrzeuge, Beurteilung der Vor- und Nachteile, des Wirkungsgrads, der Kosten, der Verfügbarkeit
und der Ökobilanz von Fahrzeugen mit Elektro- oder Wasserstoffantrieb

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 571 vom 3. Juli 2019).


